



Les Monarques de l'école du Lac-des-Fées

Texte d'Alexis Rochon et Thomas De Ladurantaye, journalistes pour *La petite agence* de l'école du Lac-des-Fées

À l'école du Lac-des-Fées, des élèves 3^e année (Mme Chantal Poirier et Mme Marie-Claude Simard) et de 4^e année (Mme Isabelle Gauvreau et Mme Blaise Verner) ont fait un projet sur les monarques. Ils ont reçu des chenilles du Biodôme de Montréal. Ils en ont pris soin pendant plusieurs semaines.



Les élèves ont nourri les chenilles avec une plante étrange. Puis, elles se sont transformées en chrysalide. Elles se sont pendues sur la petite plante dans la cage. Plus tard, les élèves étaient prêts pour le décollage! La chrysalide a éclos. Enfin, les élèves ont décidé de lâcher les papillons dans les fleurs à côté de l'école en pensant qu'ils allaient s'envoler vers le Mexique.

Voici les étapes de transformation du papillon monarque :

- 1 : Le monarque adulte pond sur la plante.
- 2 : Les œufs éclosent.
- 3 : Les chenilles mangent beaucoup.
- 4 : Les chenilles se pendent sur une feuille.



- 5 : Les chenilles se transforment en chrysalide.
- 6 : Les chrysalides deviennent de plus en plus foncées.
- 7 : Les chrysalides éclosent.
- 8 : Les monarques s'envolent.

Les élèves de 3^e et 4^e années espèrent de tout cœur que leurs papillons se rendront à destination et vivront longtemps!

